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Niederschrift 
zur Sitzung des Ausschusses für Jugendpflege und Sport der 

Gemeinde Moorrege (öffentlich) 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 20.05.2014 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 19:30 Uhr 

 Ort, Raum: Bauhof Moorrege, Klinkerstraße,  25436 Moorrege 

Anwesend sind: 
 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Johann Baumgarten CDU   
Herr Thorsten Dührkop SPD   
Herr John Lujber SPD   
Herr Dieter Norton CDU Vorsitzender  
Herr Hauke Schmidtpott CDU   
Herr Jörg Schneider Bündnis  
                                           90/Die Grünen 

Vertretung für Frau Viola Weiß  

Außerdem anwesend 
Herr Georg Plettenberg CDU   
Herr Karl-Heinz Weinberg CDU   

Protokollführer/-in 
Frau Alexandra Kaland   
 

Entschuldigt fehlen: 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Jan Oltersdorf CDU   
Frau Viola Weiß Bündnis 
90/Die Grünen 

  

 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 07.05.2014 einberufen. Der 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
Der Ausschuss für Jugendpflege und Sport  ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.       
 

Die Tagesordnung wird beschlossen.      

Abstimmungsergebnis:  
 
 6  Ja-Stimmen,   - Nein-Stimmen,  -  Enthaltungen 
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Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 Treffpunkt: 18.00 Uhr am Bauhof Moorrege mit dem Fahrrad 
  

 1.  Befahrung der Spielplätze 

  
 Fortsetzung der Sitzung im Bauhof Moorrege 
  

 2.  Mitteilungen 

  

 3.  Antrag Bündnis90/die Grünen auf Protokolländerung 
Vorlage: 578/2014/MO/BV 

  

 4.  Verschiedenes 

  

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

  
zu 1 Befahrung der Spielplätze 
  

Der Ausschuss trifft sich am Bauhof mit dem Fahrrad. Der Vorsitzende, 
Herr Norten, begrüßt alle Anwesenden. Anschließend startet der Aus-
schuss mit der Befahrung der Spielplätze der Gemeinde Moorrege: 
 
Spielplatz Achtermoor: 
Herr Glashoff berichtet, dass marode Balken entfernt wurden. 
Der Sand in der Sandkiste sollte aufgefüllt werden. Dies geschieht immer 
jährlich mit dem Sand vom Wiesenfest. 
 
 
Achter de Schün: 
Das Klettergerüst ist morsch. Der Belag auf den Plattformen sowie auf der 
Kletterbrücke müssen ausgebessert werden. Eine Schaukel soll höher ge-
hängt werden. 
 
 
Himmelsbarg: 
Es wird die neue Hütte am Minigolfplatz begutachtet. Es wird ein Lob an 
den Bauhof ausgesprochen, der die Hütte in kürzester Zeit errichtet hat. 
Der Spielplatz am Himmelsbarg ist ansonsten in Ordnung. 
 
 
Gummiplatz an den Tennisplätzen: 
Die bereits im Zaun vorhandene Tür an der Seite zu den Tennisplätzen 
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sollte geöffnet werden und der Teil der Hecke hinter dieser Tür sollte frei-
geschnitten werden, damit die Kinder den Ball bequem wiederholen kön-
nen. So wird vermieden, dass der Zaun zerstört wird. Der Stacheldraht 
über dem Zaun soll entfernt werden. 
Der Vorsitzende des Tennisvereins wird durch den Ausschuss-
Vorsitzenden darauf aufmerksam gemacht, dass das Parken direkt an den 
Tennisplätzen untersagt ist. 
 
 
Bolzplatz Wald Himmelsbarg. 
Die defekten Netze an den Toren sollen entfernt werden und die Rahmen 
der Tore bleiben erhalten.  
 
 
Spielplatz Schmiedeweg: 
Der Vorsitzende berichtet über geplante Veränderungen. Der im hinteren 
Bereich stehende Kletterbogen soll entfernt werden und durch ein neues 
Spielgerät aus Recycling-Kunststoff ersetzt werden. Das Informationsblatt 
über das geplante Spielgerät wird Protokollanlage. 
Die alte Rutsche wird durch eine noch im Bauhof vorhandene Rutsche 
ausgetauscht. Es wird die alte Wippe bemängelt. Die  Erneuerung der 
Wippe soll in 2015 erfolgen. 
 
 
Grothar: 
Der Spielplatz ist in einem guten Zustand. Der Sand unter dem Karussell 
soll aufgeschüttet werden. 
 
Auf dem Weg Richtung Rewe-Markt am neuen Baugebiet Schafsweide 
werden die neuen Bänke begutachtet. Dabei geht es hauptsächlich um 
das Material, da diese  aus Recycling-Kunststoff bestehen. 
 
 
Mühlenweg: 
Eine Bank fehlt. Der Bauhof stellt eine noch im Bauhof vorhandene Bank 
auf. Sonst gibt es an dem Spielplatz nichts auszusetzen.. 
 
 
Grundschule Pausenhof: 
Herr Glashoff berichtet, dass das Nest beschädigt war und vom Bauhof 
entfernt wurde. Es ist kein neues Nest geplant, da dieses Gerät vielfach 
von zu vielen Kindern bzw. Jugendlichen auf einmal benutzt und somit 
schnell beschädigt wird. Es ist für 2015 eine Überplanung dieses Spiel-
platzes vorgesehen. Der Ausschuss schlägt vor, diesen Spielplatz mit 
Spielgeräten aus Stahl auszustatten, da diese robuster sind. Als Beispiel 
wird das Spielgerät in der Mitte des Pausenhofs begutachtet. Die Grund-
schule soll in die Planung mit einbezogen werden.  
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Spielplatz Klinkerstraße 
Der Spielplatz ist in einem guten Zustand. Nur die Bodenplatte des Karus-
sells muss erneuert werden und der Sand an dem Gerät soll nach dem 
Wiesenfest aufgefüllt werden. 
 
 
Achtern Barg: 
Dieser Platz wird hauptsächlich als Bolzplatz genutzt, ist aber soweit in 
Ordnung. 
 
 
Zurück am Bauhof wird das Ergebnis der Befahrung noch einmal zusam-
mengefasst.  
 
 

 Beschluss: 
Der Ausschuss beschließt, die während der Befahrung festgestellten Män-
gel zu beseitigen und die besprochenen Erneuerungen bzw. Veränderun-
gen durchzuführen 
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 6  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  
  
zu 2 Mitteilungen 
  

Es liegen keine Mitteilungen vor.  
  
  
zu 3 Antrag Bündnis90/die Grünen auf Protokolländerung 

Vorlage: 578/2014/MO/BV 
  

Der Vorsitzende verliest den Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen 
auf Änderung des Protokolls über die Sitzung des Jugend- und Sportaus-
schusses am 19.11.2013. 
 
 

 Beschluss: 
Der Ausschuss stimmt dem Antrag auf Protokolländerung über die Sitzung 
des Jugend- und Sportausschusses am 19.11.2013 zu. 
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 6  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  

 
zu 4 Verschiedenes 
  

Der Vorsitzende schlägt vor, die Sitzung des Jugend- und Sportausschus-
ses im nächsten Jahr, wenn wieder die Befahrung der Spielplätze auf der 
Tagesordnung steht, im Kulturforum stattfinden zu lassen.  
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Herr Schneider fragt an, ob es möglich wäre, dass er mit den Jugendlichen 
der Paddelgruppe ca. dreimal in diesem Sommer jeweils mittwochs von 
18.00-19.00 Uhr das Freibad Oberglinde  nutzt.  Der Ausschuss bittet ihn, 
sich in dieser Angelegenheit direkt an die DLRG zu wenden. 
 
 
 

 
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 17.06.2014 

 

 

 
   

(Dieter Norton) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Alexandra Kaland) 
Protokollführerin 
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